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Сообщение Министерства 
финансов СССР

Государственный заем развития народного .хозяйства (TCP (выпуск 
1956 года), выпущенный на сумму 32 миллиарда рублей, размещен 
к концу дня 21 мая на 34 миллиарда 305 миллионов 323 тысячи рублей.

Министерством финансов СССР на основании указании Совета Ми
нистров СССР дано распоряжение прекратить повсеместно дальнейшую 
подписку на заем.

Министр финансов СССР А, ЗВЕРЕВ.
22 мая 1956 г.

Боевая задача 
отделочников

Прошло семь месяцев с тех пор. 
как был организован район от
делочных работ. В целесообраз
ность его создания многие тогда 
не верили, а некоторые, даже 
опытные производственники, 
предсказывали новой организации 
печальную судьбу. «Ничего хоро
шего из этой специализации не 
выйдет»., «Пустое дело», «Лишние 
затраты» и другие реплики Ш В  
было слышать по поводу реорга
низации жилищного строительст
ва. Однако, сомневались не все.

— Время покажет,— сказали те, 
кому пришлось работать в новом 
районе. Не теряя времени, взялись 
за организацию самого ответствен
ного и трудоемкого процесса на 
строительстве —  отделку зданий.

Жизнь опровергла сомнении 
«маловеров». Район живет, и не 
просто живет, а преуспевает. В 
первом квартале коллектив от
делочников перевыполнил задание 
по сдаче жилья в эксплуатацию, 
успешно завершается полугодовое 
задание.

Издавна считалось, что все 
убытки на строительстве получа
ются-за счет отделочных работ. 
Практика показала, что при от
делке зданий можно не только ук
ладываться в сметную стоимость, 
но и давать экономию.

В  первом квартале только от- 
делочниви 2-го участка (началь
ник т. Шовкопляс) сбереот 16
тысяч рублей. Рентабельно рабо
тают и другие участки. Но хоро
шие цифры количественного вы
полнения заданий не позволяют 
судить о полном благополучии в
отделочном районе. Отделочники
не свободны от недостатков, и са
мым серьезным из них является 
все еще неудовлетворительное ка
чество плотницких и малярных 
работ. Как часто еще ПРИХОДИТСЯ
видеть, когда в первый, же месяц
эксплуатации д ом а, р а с с ы х а ю т с я
полы, вспучивается и ш ш  
мрем, а на потолке и стенах по
являются трещины. Ьшетда ра
бот во многом зависит от матери- 
ялов. Справедливость требует ска
зать, что добрал половина упреш:
И замечаний по качеству должна
Гштт. адресована Зверевскому и 
Гребневскому ДОКам, что дают с 
повышенной влажностью полову*».; 
рейку, сучковатые, плохо выстро
ганные наличники. Не блещут ка
чеством н гиисореечные перего-
родки, изготовленные к конторе 
подсобных п р е п р и я т и й  1-го р а н 

ена. Были случаи, когда в домах 
устанавливались не набравшие 
прочность замороженные перего
родки. Сколько усилий требуется 
на устранение такого брака.

Но было бы неправильно гово
рить лишь о недостатках, допу
щенных изготовителями материа
лов и деталей. Очень многое зави
сит от самих отделочников и, пре
жде всего, от квалификации маля
ров, плотников, штукатуров. В 
коллективе района есть люди н 
целые бригады высококвалифици
рованных рабочих. К таким отно
сятся штукатурные бригады тт. 
Ипполитова н Горянова, бригада 
маляров, возглавляемая т. Прах- 
Том. Но большинство рабочих име
ет недостаточную квалификацию 
и нуждается в усиленном наблю
дении и контроле со стороны про
рабов, десятников. Вот этого, за
частую, недостает на объектах 
жилищного строительства.

Сейчас отделочники приступи
ли к массовой штукатурке фасадов 
домов, подлежащих к сдаче в этом 
году и переходящих на 1957 год. 
В течение дета району предстоит 
сделать свыше 40 тысяч квадрат
ных метров наружной штукатур
ки. Эта ответственная работа по
ручена лучшим бригадам. Из-за 
недостатка лесоматериала руко
водство района не может выста
вить на штукатурку фасадов до
полнительную рабочую силу, тог
да как интересы дела требуют 
этого.

В настоящее время отделочни
кам предстоит выполнить боль
шой объем работ по внутриквар
тальному благоустройству и озе
ленению. Для этой цели в районе 
организуется специальный уча
сток. Большую помощь району в 
благоустройстве кварталов может 
оиааать население, надо . д а м  
своевременно подвозить саженцы
и  о р г а н и з о в а т ь  т р у д  энтузиа
стов. Пример с 58 кварталом гово
р и т  1} то м , ч т о  и н и ц и а т и в а  Ш К О Л Ь 

НИКОМ :-аШД1 отделочников врас
плох, —  у ч а щ и е с я  с д е л а л и  г о р а з 

до меньше того, что предполага
лось, Подобные о ш и б к и  не д о л ж н ы  
п о в т о р я т ь с я .

Лето— благоприятное время для 
отделочных работ. Задача коллек
т и в а  5-го  р а й о н а  закрепить. ДО
СТИГНУ ТОО и впредь успешно вы
полнять график сдачи в эксплуа
тацию жилья и соцкультбыта, по
вседневно улучшать качество от
д е л к и  з д а н и й .

В Министерстве Иностранных 
Дел СССР

22 мая Чрезвычайный и Пол
номочный Посол Швеции в Cf'l'P 
Р. Оудьшш, Чрезвычайный и 
Полномочный Посол Дании 
А. Мёрк и Чрезвычайный и Пол
номочный Посол Норвегии
3, Бродлапд посетили Министра 
иностранных дел СССР В. М. Мо
лотова и от имени своих Прави
тельств передали приглашение 
Председателю Совета Министров

СССР Н. А. Булганину и Члену 
Президиума Верховного Совета 
СССР Н. С. Хрущеву посетить 
Швецию, Данию и Норвегии! в 
первой половине 1.957 года.

В. М. Мо лотов поблагодарил 
за приглашения и заявил, что 
об этих приглашениях он сооб
щит I .  А Булганину и Н. С. 
Хрущеву.

Каждый день наращивать 
темпы в труде

Посажено 186 гектаров картофеля
Полным ходом идут весенние 

полевые работы в Зверевском сов
хозе FPCa. Основное внимание
сейчас уделяется цоеадке кар
тофеля.

За неделю коллектив отделения, 
где заведующим т. Клинк, поса
дил картофель на площади 1-2-3 
гектара, вместо 200 по нлану. 
Коллектив рабочих принял обяза
тельство закончить эту работу на 
два дня раньше срока. Выполняя 
обязательство, агрегат машиниста 
г. Цицарь и тракториста т. Пулле
на в полтора— два раза перекры
вает задания.

В Зверевском отделении совхо
за, на участке т. Музыкина, из 
100 гектаров посажено 63. Здесь 
хорошо работает картофелесажал
ка машиниста т. Крылова и трак
ториста т. Лось.

На вспашке земли хорошо рабо
тают трактористы тт. Молоков, 
Герасимович. Подготовку качест

венного семенного картофеля свое
временно обеспечивают тт. Шпак, 
Пермякова, Ушенина, Поправке, 
Деревнина.

Совхоз приступил также к севу 
зерновых.

Коллектив рабочих мог бы в бо
лее короткие сроки закончить ве
сенние нолевые работы, если бы 
имел исправную технику^ Напри
мер, трактор С-80, отремонтиро
ванный автотранспортной конто
рой предприятия, простоял не
сколько смен потому, что были 
поставлены некачественные го
ловки блока. Дирекция совхоза 
плохо заботится о бытовых усло
виях рабочих. До сих пор жилые 
дома отделения совхоза, где заве
дующим т. Клинк, не электрифи
цированы. Не помогает в этом сов
хозу и УКС предприятия.

М, Крылова,
председатель групп кома УРСа.

Обязательство выполняется
Выполнить месячный план 

на 104 процента —  такое обяза
тельство взял на май коллектив 
ремонтно -механического цеха за
вода № 3.

Свои слова ремонтника подкреп
ляют практическими делами. 
Двадцатндневное задание мая кол
лектив выполнил на 104 процен
та.

В цехе нет отстающих рабочих. 
Впереди соревнующихся идет 
бригада слесарей, руководимая т.

Кониным. Ее выработка составля
ет 150 процентов нормы. 3# двоих 
трудятся электромонтер т. Вась- 
кин. Не отетают от него токари 
тт. Онучнн и Ганин.

Хороших успехов в соревнова
нии добиваются молодые рабочие, 
слесари тт. Квашин и Корнилов. 
130— 140 процентов нормы —  
таковы их производственные по
казатели.

А, Михайлов.

Новый материал—  
формопласт

По примеру передовых строев 
страны отделочники у-m района 
применили для изготовления фор
мы'лепных изделий ноши мате
риал —  формопл,чет.

Формопласт представляет сл
от] желтоватую эластичную мас
су, которая легко режется и 
плавится. Для строителей ценно 
то, чти формопласт не вступает в 
тоешкенне с вяжущими.

Формы из -нового материала не 
требуют смазки и выдерживают 
до 1000 и больше отливок, в то 
время, как клеевые и гипсовые 
формы изнашивались после 
30— 40 отливок.

Применение формоиласта поло
жительно сказалось на качестве 
лепных изделий и их себестои
мости. Деталь, отлитая в формо- 
пластовых матрицах, выходит со
вершенно чистой, без усенок. Кро
ме того, сейчас в массу для изде
лий лепщики добавляют до 
30— 40 процентов ' древесной
стружки, что позволяет выпус
кать дешевые и легкие детали.

В 5 мая бригада лепщиков под 
руководством Виктора Безрукова 
приступила к изготовлению лен
ных деталей с помощью форм ка 
нового материала.

По зову  партии
НА ШАХТЫ ДОНБАССА

ОДЕССА, Обращение ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР и молодым патрио
там поехать на стройки 
Сибири, Дальнего Востока,
Крайнего Севера, Казахста
на и Донбасса встретило жи
в о й  отклик среди молодежи 
Одессы. В  к о м с о м о л ь с к и й  о р га  
низании поступили заявления 
п е р в ы х  д о б р о в о л ь ц е в .

В Ворошиловский райком 
комсомола Одессы пришли трое 
друзей, недавно вернувшиеся из 
рядов Советской Армии, — 
И. Паламарчук, В. Мансими- 
шин н Е. Брацких. Они принес
ли заявл ен и е , в котором  просят 
направить их в Сибирь.

-Наше место там, куда зо
вет нас партия. Мы твердо ре
шили ехать на строительство 
крупнейшей в мире Братской 
гидроэлектростанции, — заяви
ли молодые патриоты.

Более ста человек уже выеха
ло из Одессы на шахты Донбас
са. Это первые добровольцы, 
откликнувшиеся на призыв уча 
стников совещания строителей
в К рем ле.

СОБИРАЮТСЯ В ПУТЬ 
МОЛОДЫЕ СИЛЫ

ЯРОСЛАВЛЬ.«М не моя ком- 
сомольС кая чёеть подсказы вает 
быть там, где нашей Родине 
требуются молодые силы. Труд
ностей не боюсь и смогу прине
сти пользу вашему народу, на
шей Коммунистической пар

тии»,— пишет в своем заявлении 
в Кировский райком комсомола 
работница треста «Ярослав- 
строй» Клара Бородулина.

Это одно из первых заявле
ний. Их число быстро растет. 
Оканчивающий среднюю школу 
Борне Кляцкий теше поедет на 
Восток. Он заверяет, что везде 
будет честным рабочим и актив
ным строителем коммунизма.
Молодые супруги Тюрины, ра
ботающие на Ярославском шин
ном заводе, просятся на строи
тельство Братской ГЭС.

Сегодня а цехах многих про
мышленных предприятий Ярос
лавля состоялись митинги и бе
седы. посвященные Обраще
нию ЦК КПСС и Совета Минн 
стров СССР к молодежи. На 
призывное слово партии с радо
стной готовностью откликну
лись молодые, горячие сердца. 
Около 5 тысяч юношей и деву
шек проводила в свое время 
Ярославская область на освое
ние целины н ныне гордится 
трудовыми успехами своих по
сланцев. Теперь собираются в 
путь новые молодые силы Из 
Щербакова, Гаврилов-Яма и 
других городов области сообща
ют о большом желании моло
дых патриотов поехать на Вое 
ток, скорее поднять на службу 
Родине "природные богатства да 
леких краев.

ГОВОРИТ МОЛОДЕЖЬ 
БЕЛОРУССИИ

МИНСК. В клубе молодежно
го общежития строительного

треста №  3 собралось более 
двухсот юношей и девушек. С 
больш им вниманием слушали 
они передававшееся по радио 
Обращение ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР. Затем состоя
лось собрание молодых строите
лей.

Первым выступил начальник 
отдела технического контроля 
завода «Стройдеталь» комсо
молец Иван "Сушко. Год назад 
он окончил Минский индустри
альный техникум и получил спе 
циальноегь строителя. Тетерь 
молодой патриот выразил жела
ние трудиться на одной из си 
бирских новостроек шестой 
пятилетки.

Бетонщица Мария Моргун 
также изъявила желание рабо
тать на новостройках Сибири 
или Казахстана. К ней присое
динились еще двадцать юношей 
и девушек, присутствовавших 
иа собрании.

По предложению И. Сушко 
здесь ж е были организованы 
две комплексные бригады строи
телей.

...Зйнпления юношей и деву̂ - 
шек с просьбой послать их ра
ботать в восточные и северные 
районы страны, в Казахстан и 
Донбасс поступают в комсо-
мольские организации Бреста, 
Гомеля, Витебска, Могилева, 
Гродно и других городов рес
публики.



П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь  *

В спорах рождается истина
Чтобы оживить работу самосто

ятельно изучающих теорию марк
сизма-ленинизма, дать ей опреде
ленное направление, мы решили 
в этом году проводить теоретиче
ские конференции ио отдельным 
темам. Практика показала, что да 
форма политической учебы впол
не приемлема, она заставляет ком
мунистов глубоко разбираться в 
вопросах марксистски - ленинской 
теории.

Особенно оживленно прошла 
конференция в минувший вторник 
по первому разделу доклада 
т. Хрущева Н. С. «Международное 
положение Советского Союза». На 
конференций присутствовало 4'.! 
коммуниста из 43 самостоятельно 
изучающих марксистско-ленин
скую теорию.

Эта теоретическая конференция 
отличалась от ранее проведенных 
тем, что на ней не было референ
та, к докладу готовились все ее 
участники. Кроме того, партийная 
организация уделила большое 
внимание подготовке конферен
ции. Был составлен и утвержден 
на партбюро план, коммунистам 
за месяц розданы вопросы по те
ме. В период подготовки для са
мостоятельно изучающих была 
прочитана лекция о международ
ном положении. Все это обеспе
чило высокую активность комму
нистов.

По первому вопросу «Неуклон
ный экономический подъем с 
СССР и Странах народной демок
ратии» выступили тт. Заикин я 
Тугарин.. Они отметили, что отли
чительной чертой экономики СССР
и стран народной демократии яв
ляется ее всестороннее развитие и 
мирная направленность. Страны 
социализма развивают, прежде 
всего, тяжелую индустрию, явля
ющуюся основой подъема обще
ственного производства. Вместе С

тем, в этих странах оольшое вни
мание уделяется подъему сельско
го хозяйства и легкой промыш
ленности.

Хорошо осветила вопрос «Эко
номическое положение в странах 
капитализма и дальнейшее обост
рение противоречий капиталисти
ческой системы» член КПСС 
т. Плеханова. Она иллюстрирова
ла свое выступление сравнитель
ными данными о росте промыш
ленной продукции в СССР и США 
за период с 1929 по 1955 год.

Горячий спор разгорелся по во
просу о формах перехода различ
ных стран к социализму. В нем 
участвовали шесть человек. Опро
вергая и дополняя друг друга, 
коммунисты сделали правильный 
вывод, что все нации неизбежно 
придут к социализму, что формы 
перехода к социализму будут ста
новиться все более разнообразны
ми; в одних странах может быть 
необходима социальная револю
ция, ^других социалистическая 
система установится в результате 
завоевания прочного парламент
ского большинства, опирающегося 
на массовое революционное дви
жение пролетариата и т. д.

В обсуждении семи вопросов, 
намеченных по плану, приняло 
участие 15 человек.

В заключение лектор т. Нивок- 
шонов, присутствовавший на кон
ференции, сделал выводы по вы
ступлениям коммунистов, разъяс
нил некоторые вопросы, упущен
ные в беседе или истолкованные 
неточно.

Сейчас коммунисты нашей кон
торы готовятся к конференции на 
второму разделу доклада т. Хруще
ва Н. С. «Внутреннее положение 
СССР».

И. Масальским,
секретарь партийной органи
зации ГЖКК.

В цехе капитального ремонта оборудования ремонтно-механиче
ского завода часто проводятся лекции на технические темы. С лек
циями выступают инженерно-технические работники цеха. В прош
лом году каждый инженер и техник разработал и прочитал по одной 
теме.

Сейчас все инженерно-технические 
новые, более сложные темы.

ра оотн ики ра зраоа ты m ют

На снимке; заместитель начальника цеха Валерий Харитонович 
Трухин (слева) и инженер-технолог, рацорг цеха Тамара Тихоновна 
Лещикова за обсуждением тематического плана технической пропа
ганды.

Фото Р. Викторова.

Большая тяга 
к техническим знаниям
При Дворце культуры начал 

работать технический кружок 
Руководителем его утнер.кден на
чальник цеха связи т. Кузовкпн 
В. В. Участники кружка позна- 
kiimiiTi'ii с Ф иннами электрнфяка- 
цнп железных дор.о', телевидения, 
фито-и радиодела, а также Телег
рафа и телефона.

Жители города, проявляют боль- 
ШОП интерес к изучению техники. 
На нервом занятии присутствова
ло 30 человек. Начальник лабо
ратории Г Ж  т. Беличенко в книге 
отзывов сделал такую запись: 
«Кружок будет способствовать 
развитию новой техники, внедре
нию автоматики* на предприятиях 
города».

Для работы кружка оборудован 
'•нециальный кабинет, в котором 
имеются радио, телефонная, теле
графная и другая аппаратура. 
Имеются наборы монтажных ин
струментов, наглядные пособия, 
техническая литература. Будут 
демонстрироваться технические 
фильмы. Изготовлены специаль
ные стенды, на которых будут эк
спонироваться технические усо
вершенствования и . изобретения 
кружковцев. Л. Зверева.

Глубокие знания
Кружок но изучению истории 

партии, которым руководит 
т. Штольнин (парторганизация 
конторы железнодорожного транс
порта), успешно закончил учеб
ны й год. На днях здесь состоя
лось первое итоговое занятие по 
докладу товарища Хрущева Н. С. 
XX съезду Ш Ой

К  итоговым занятиям слушате
ля  .хлршо подготовились. На
чальник планового отдела т. Ше-
хов, выступивш ий первым, под-
рйбно рассказал о неуклонном 
подъеме экономики СССР и стран 
н ар о д н о й  д ем о к р ати и . а  ТйКЖб
охарактеризовал экономику ка
питалистических стран, как эко
номику, имеющую военную на
правленность.

Рассказывая об империалисти
ческой политике сколачивания 

- военных блоков и разжигания
«холодной воины», слушатель
т. Кувшинов отметил, что гонке 
Вооружений, политике «е позиции 
силы», сколачиванию а грее си в- 

■ ных блоков, «холодной войне»,

проводимых магнатами империа
лизма, противостоит мирная по
литика Советского Союза и стран 
народной демократии. Характер
ным примером этому является 
решение Советской правительст
ва о совращении численности
своих вооруженных сил на 
1.200 тысяч человек.

Исчерпывающий ответ на воп
рос: «Ленинская политика мир*
НОГ» сосуществования двух си
стем» дал слушатель т. Леткин. 
Хорошо рассказал о возможности 
предотвращения, войн в современ
ную эпоху т. Якимове кий.

На занятии присутствовали 
все слушатели. Беседа показала, 
что коммунисты-железнодорожнй-
ки хорошо усвоили материалы 
XX съезда КПСС.

Второе итоговое занятие состо
ится 29 мая, Пропагандист наз
вал темы, по которым будет бе
седа, указал литературу, а также 
обратил внимание на основные 
вопросы по темам.

М. Александров.

Основная экономическая задача СССР

В лекториях строительства
Шесть постоянно действующий' 

лекториев организовано отделов 
технической пропаганды строи
тельства в клубах, строительных 
районах. *

К чтению лекций привлечены 
опытные инженеры - строители.
Например, начальник теХВИЧбСКО-
йл отдела т. Мдаофанов выступил 
с лекцией «XX съезд КПСС о за
дачах дальнейшего развития 
строительной индустрии в шестой 
пятилетке», инженеры тт. Марть-

JUIOD, СИДеГУООВ Прочитали дек- 
ЦШО «Новая техника. ПА ('трлЙЕйх
Москвы и Ленинграда».

До конца месяца будут прочи
таны лекции: «Опыт крупноблоч
ного строительства в Москве и 
Ленинграде», «Из опыт;* жилищ
ного строительства в странах на
родной демократий*... Бригадир 
Т. Смцрш>в (1 стройраион) прочи
тает лекцию «Опыт работы ско
ростной комплексной строитель
ной бригады».

Директивы X X  съезда КПСС 
по шестому пятилетнему плану 
подчеркивают, что наша страна 
располагает теперь всеми необ
ходимыми условиями, чтобы на 
путях мирного экономического 
соревнования решить в истори
чески кратчайшие сроки основ
ную экономическую задачу 
СССР — догнать и перегнать 
наиболее развитые капиталисти
ческие страны по производству 
продукции на душу населения.

Дореволюционная Россия бы
ла страной с отсталой промыш
ленностью. ничтожным потреб 
лением  на душ у населения, 
крайне низкой  производи тель
ностью труда. По в ы п л авке ста
ли на душу населения она отста 
вала от наиболее развитых ка
питалистических стран в 4— 1.1 
раз, по добыче угля— в 5—31 
раз, по производству электро
энергии — в 5— 17 раз. В своей 
статье «Как увеличить размеры 
душевого потребления в Рос
сии?», опубликованной в 1913 
году, В. И. Л енин ‘ писал, что 
« Р о сси я  о стается  невероятно, 
невиданно отсталой страной, ни
щей и полудикой, оборудован
ной современными орудиями 
ПрОИЭВОДСТВа вчетверо Хуже Ан
глии, впятеро  хуж е Германии, 
вдесятеро хуже Америки». Д л я  
того, чтобы' ликвидировать от- 
стал ось  И приблизиться IIO раз
м ерам  душ евого п отреблени я к 
Америке, нужна, у к а з ы в а л  
Ленин, беспощадня, беззавет
ная борьба? с капи талистам и  и 
помещиками.

Господство этих эксплуата
торских классов было свергнуто
Великой Октябрьской социали
стической революцией. Но, взяв 
власть в свои руки, наш народ 
не сразу смог приступить к бы
строму развитию производитель
ных сил страны. Навязанная ка 
пита листами гражданская война 
и вооруженная интервенция 
против молодой Советской рес
публики вконец разорили народ 
ное хозяйство. В 1920 году ва
ловая продукция крупной про
мышленности нашей страны со
ставляла лишь одну седьмую 
часть того, что производилось в 
1913 году.

Преимущества социалисти
ческой системы хозяйства дали 
нам' возможность быстро вое-
СТаНФБИТЬ п р о м ы ш л е н н о с т ь ,  &
затем семимильными шагами 
дви нуться  вперед  по пути  ИНДУ- 
стриализации.' Под руководст 
вом Коммунистической партии 
советские люди создали мощ
ную тяжелую индустрию и де
сятки новых отраслей промыш
ленности. По оощему объему 
промышленной продукции
СССР еще до начала второй 
мировой пойнь. вышел на вто
рое место s мире.

Война причинила Советскому 
Союзу огромный ущерб. Разви
тие нашей промышленности бы

ло задержано вследствие войны 
примерно на две пятилетки. Од 
нако за последнее десятилетие 
СССР не только восстановил 
полностью довоенный уровень 
производства, но и далеко пре
взошел его. Продукция промыш
ленности в 1955 году превыси
ла уровень 1939 года более чем 
в три с половиной раза. По про
изводству чугуна, стали, алюми
ния, меди, машин, электро
энергии. цемента, добыче угля 
Советский Союз далеко обогнал 
наиболее развитые капиталисти
ческие страны Европы и с каж
дой пятилеткой уверенно сокра
щает разрыв в производстве 
важнейших видов продукции 
между СССР и США.

Даше по оценкам, опублико
ванным буржуазным американ
ским еженедельником «Юнайтед 
С rente ньюс энд Уорлд рипорт», 
уже в 1954 году добыча угля и 
выпуск паровых турбин в СССР 
достигли 90 процентов соответ
ствующей продукции США, а 
продукция советского станко
строения составляла около 70 
процентов американской. О 
серьезных успехах промышлен
ности СССР говорит также не
давно заключенное соглашение, 
предусматривающее продажу
американской компании лицен
зии на производство советских 
нефтеОуров. Газета «Уолл-стрит 
дшорнэл» писала, что это совет
ское изобретение «гораздо луч
ше всего того, что создали аме
риканские инженеры».

Таким образом, в послевоен
ные годы Советский Союз до 
бился новых замечательных ус 
пехов в мирном экономическом 
соревновании с капитализмом.

На основе опережающего раз
вития тяжелой индустрии Со
ветский Союз за последние 26 
лет (1930— 1955 гг.) увеличил 
промышленное производство 
более чем. в двадцать раз, тогда 
как США, находившиеся в ис
ключительно благоприятных ус
ловиях, смогли поднять его 
лишь в 2,3 раза, а весь капита
листический мир—и того мень
ше.

В  результате высоких темпов 
развития экономики СССР раз
ница мешду производством про
дукции на душу населения у 
нас и в главных странах капи
тализма намного сократилась по 
сравнению с довоенной, В  1953 
году производство стали на ду
шу населения увеличилось про
тив 1940 года в Советском Сою
зе в 2,4 раза, в СШ А — на 38 
процентов, в Англии — на 43 
процента. Такие показатели ха
рактерны и для других видов 
промышленной продукции.

С оци алисти ческая  система хо
зяйства, свободная от анархии 
производства, экономических
кризисов, безработицы, откры
вает безграничный простор для 
развития произаоднтельныу

сил, для расцвёта талантов и 
способностей миллионов трудя
щихся. Советские люди работа
ют на себя, на свое общество, 
опираясь на завоевания новей' 
шей техники и культуры.

В шестой пятилетке преду
смотрен дальнейший значитель
ный рост производительности 
труда во всех отраслях нашего 
народного хозяйства. Для того, 
чтобы представить важность 
этого, достаточно сказать, что 
более 80 процентов намеченно
го прироста промышленной про
дукции должно быть получено 
исключительно за счет повыше
ния производительности труда.

По масштабам и темпам хо
зяйственного развития шестая 
пятйлетка превосходит все пред 
шествующие. За пять лет толь
ко прирост выплавки стали в 
СССР превысит всю годовую 
продукцию сталелитейной про 
мышленности Англии. Прёиму 
щественный рост тяжелой про-, 
мышленности обеспечивает так-' 
же быстрое развитие производ
ства предметов народного по
требления: в последнем году ше
стой пятилетки их будет выпу
щено почти в три раза больше, 
чем в 1950 году.

С каждым годом развития по 
намеченному плану Советский 
Союз все ближе подходит к ре
шению своей основной экономи
ческой задачи. Однако для осу
ществления ее потребуется еще 
немало усилий. Директивы XX  
съезда партии обязывают ра
ботников всех предприятий пол
нее использовать имеющиеся 
производственные мощности, 
быстрее внедрять новую техни
ку, добиваться ускорения техни
ческого прогресса, лучше орга
низовать труд.

Соревнование двух систем 
происходит ныне в новых усло
виях. Основную экономическую 
задачу Советский Союз решает 
уж е не в одиночестве. как это 
было до второй мировой войны 
а в содружестве со всеми стра 
нами великого социалистическо
го лагеря. Братская поддержка 
и взаимопомощь стран мировой 
системы социализма дает им 
дополнительные преимущества в 
экономическом соревновании с 
капиталистической системой, 
внутри которой все обостряется 
взаимная борьба конкурентов.

Весь ход исторического раз
вития показывает решающее 
превосходство социалистиче
ской системы хозяйства. Полнее 
используя таящиеся в ней воз
можности, мы приближаем ре
шение поставленной Лениным 
задачи— догнать и перегнать 
главные капиталистические 
страны по производству продук
ции на душу населения и спо- * 
собствуем укреплению всей ми- - 
ровой системы социализма.

В. Шильд.



ГОД РАБОТЫ СКВОЗНЫХ ТЕХНОЛОГИЧЕСКИХ БРИГАД
Передовой опыт бригад цеха М  6 — во все цехи предприятия

Недавно бюро городского комитета 
КПСС , проанализировав итоги работы 
сквозных технологических бригад цеха 
№  6 первого завода за год со времени их 
организации, одобрило инициативу пере
довых рабочих и инженерно-технических 
работников цеха и рекомендовало партий
ным оргашпациям широко распростра
нить этот оправдавший себя метод новой

организации труда бригад в других цехах 
и на заводах.

Партийная организация завода № 1 об
судила постановление горкома КПСС к 
итоги работы передовой сквозной техноло
гической бригады цеха № 6, возглавляе
мой т. П, Г. Коваленко. Ниже мы поме
щаем некоторые выступления на партий
ном собрании в краткой записи. .

З а  3 0 0  сутоже б е з  остшшошхеш швтж
Сквозные технологические 

бригады в нашем цехе были созда
ны в марте 1965 года. Первый 
же месяц работы но новому пока
зал большие преимущества новой 
Фирмы организации труда. Была 
ликвидирована обезличка, улуч
шилась приемка смен, лрием
печных агрегатов из ремонта, бо
лее конкретным St действенным 
стало социалистическое сорегшп- 
вание между бригадами.

Большую материальную заинте
ресованность вызвала пересмот
ренная система оплаты труда,
при которой заработок членов
бригады зависит от количества и 
качества выпускаемой продукции' 
на закрепленном агрегате.

Основной задачей, обеспечиваю
щей хорошую работу печи, наша 
бригада считает самую тщатель
ную приемку агрегата после ре
монта. В частности, нами прове
рялась запрессовка всех втулок: 
на системе выгрузки, их крепле
ние, прохождение смазки в узлах. 
Переделали крепление мотора ж 
редуктора барабана предваритель
ного холодильника, центровку 
воздуходувки и т. д.

10 сентября прошлого года 
печь № 13 была разожжена и 
при осторожном повышении тем
пературы выведена на режим. 
Необходимо было найти и ввести 
такой режим, чтобы и летучие в 
продукте были хорошими и чтобы 
газоходы не забивались. Это было

П. КОВАЛЕНКО,
старший оператор

достигнуто внимательным «нащу
пыванием» режима.

Для того, чтобы устранить 
осадки одного из видов продукта 
повысили температуру на га®* 
сливе до 360— 380 градусов по 
Цельсию вместо 280— 300 граду
сов по технологии. Одновременно 
изменили и режим предваритель
ного охлаждения продукта. Наше 
изменение технологии было рас
смотрено и утверждено техниче
ским советом завода.

Со всеми операторами нашей 
сквозной технологической брига
ды была проведена разъяснитель
ная работа, и теперь всякие изме
нения в режиме печи вносятся 
только I  разрешения старшего 
оператора, а я, в свою очередь, 
всегда ставлю о них в известность 
руководство цеха. Такой порядок 
обеспечил твердую технологиче
скую дисциплину, установление 
правильных режимов, постоянст
во выхода продукта хорошего 
качества, при наименьшем коли
честве летучих.

Начиная с сентября прошлого 
года, печь идет ровно, системати
чески выполняя месячный план 
выработки на 105— 115 процен
тов.

Прежде чем допустить к само
стоятельной работе каждого опе
ратора и его помощника, я самым 
подробнейшим образом знакомлю 
их е работой каждого узла, печи, 
показываю им агрегат не только

снаружи, но ж внутри, совершая 
осмотр печей, поставленных на ре
монт. Благодаря этому многие 
члены нашей бригады агрегата 
наглядно представляют себе взаи
модействие работы всех узлов. В 
результате технической учебы 
члены бригады . систематически 
повышают свою квалификацию.

Большое внимание мы уделяем 
состоянию трудовой дисциплины в 
нашем коллективе. За последние 
полгода мы не имеем ни одного 
прогула, ни одного случая травма
тизма. Коллектив воспитал таких 
людей, как лучший фусовщик 
бригады т. Трусков, операторы 
тт. Свиридов, Мальцев и другие.

Наша бригада взяла обязатель
ство проработать на печи без оста
новки на горячую чистку 200 су
ток. Фактически мы проработали 
уже свыше 250 суток и теперь 
думаем довести межремонтный 
период агрегата до 300 суток.

Подсчитано, что за счет безо
становочной работы печи бригада 
выдала за 9 месяцев дополнитель
но сверх плана 2450 тонн одного 
из видов продукта и 173 тонны 
другого, сэкономила государству 
430512 рублей, что примерно 
равняется фонду месячной зарпла
ты всего коллектива цеха.

Коллектив нашей бригады при
ложит все свои силы, чтобы до
биться выполнения взятого на 
себя обязательства и тем самым 
помочь цеху досрочно завершить 
выполнение государственного 
плана.

Собрание постановило:
Одобрить инициативу передовых сквоз

ных технологических бригад цеха J§ 6,
рекомендовать коллективам других цехов
завода использовать их опыт.

Главному инженеру завода № 1 т. Шик- 
торову изучить и обобщить опыт работы

сквозных технологических бригад цеха 
№ 6 и издать брошюру о их работе.

Ввести в бригадах лицевые счета эконо
мии государственны х средств, достигну
той за счет внедрения передовых методов 
труда,-

Больше внимания школам рабочей молодежи

Подтянуть 
отстающих до 

уровня передовых
А. ПИНСКЕР,

начальник цеха
Важным результатом работы 

сквозных технологических бригад 
цеха явились, что , ряд из них 
выдвинулся в число передовых. 
Сегодня мы обсуждаем итоги ра
боты бригады Павла Коваленко. 
Хороших показателей добилась 
также бригада Виктора Сретило- 
ва, которая является достойным 
«соперником» бригаде т. Еовален- 
ВО; Свыше 170 суток проработала 
без остановки на горячую чистку 
бригада т. Бирева. обслуживаю
щая печь 11 15,

Нам нужно добиться, чтобы 
все технологические бригады ра
ботали так же, как бригада-т. Ко
валенко. Для итого дружного 
коллектива характерны творче
ское отношение к технологиче
скому режиму, высокая требова
тельность к себе и ремонтному 
персоналу, образцовый уход за 
оборудованием. Взять хотя бы 
такую деталь. Ранее часто случа
лись обвалы топок зоны сушки. 
На печи № 13, которую обслу
живает бригада т. Коваленко, не 
было проведено каких-либо серь
езных технических усовер
шенствований системы топки, и 
все же она работает нормально 
вот уже свыше 250 суток. Зна
чит дело в ровном, нормальном 
технологическом режиме, в тща
тельном уходе и контроле.

Подсчеты показывают, что ес
ли бы все бригады работали так 
ям, как бригада т. Коваленко, то 
мы добились бы снижения себе
стоимости продукции на 20— 25 
процентов.

П ов ы си ть  
т р е б о в а т е л ь н о с т ь

М. ЕМЕЛЬЯНЕННО,
старший оператор

Для того, чтобы опыт передо
вых бригад нашего цеха пере
нести во see остальные, нам 
нужно еще многое сделать внут
ри самого цеха. Прежде всего по
высить требовательность при
приеме агрегатов из ремонта. У 
нас есть еще такие операторы, 
как т. Горбунов, который при
нимает печь с недоделками. 

Мешает внедрению передового
опыта и излишнее якепоршгеПТИ-
рование на печах, что наруша
ет их режимы, преждевременно 
выводит их из строя. Проработа
ет печь дней двадцать и останав
ливается на ремонт. Для опытов 
нужно выделить одну из печей, а 
остальным бригадам дать спо
койно работать, не перебрасы
вать их с печи на печь.

Ну и, конечно, нужно еш,е
более усилить массово-политиче
скую работу в людьми, сделать
соревнование сщв действенным.

Р е п л и к и

Тов. Богене, начальник отде
ления печей.

• S  работе «нвоэный техноло
гических печей известную роль 
сыграло технологическое совар 
шенствованне печных агрегатов 
об этом нельзя забывать.

Вместе й дневными школами 
нашего города готовятся к сдаче 
экзаменов и учащиеся вечерних 
школ рабочей молодежи. Работаю
щим на предприятии людям мень
ше времени остается на подготов
ку к урокам, чем у учащихся 
дневных школ. Часто приходится 
отнимать время для уроков от сна, 
лишать себя отдыха после трудо
вого дня. Но велика тяга к учебе. 
Эти трудности не пугают моло
дежь. Книги и станок . занимают 
главное место в жизни того, кто 
решил получить среднбе образова
ние не отрываясь от производства. 
Получившие останав

ливаются на этом. Они идут в ве
черние и заочные ВУЗы.

В нашем городе в вечерних 
школах рабочей молодежи учатся 
многие рабочие предприятия и 
строительства. Этим людям со 
стороны администрации предприя
тий должна быть оказана всякая
помощь в деле своевременной под
готовки к -экзаменам я успешной 
сдачи их.

Однако у нас есть еще админи
страторы, которые подходят к во 
просу вечернего обучения е чисто 
деляческой стороны. Основное —  
план, учеба— после. Это совер
шенно неверные рассуждения. 
Известно, что делу развитая за-

очного и вечернего обучения уде
лил много внимания IX  съезд
КПСС.

Уже сейчас, в период подготов
ки к весенней экзаменационной 
сессии, бывают случаи, когда на 
производствах задерживают рабо
чих, не дают возможности вести 
успешную подготовку к экзаме
нам, С такими фактами нельзя 
мириться.

Вопросу вечернего обучения
должно быть уделено самое серь
езное внимание со стороны руко
водителей предприятий, партий
ных и советских организаций.

Н. Панисов.

По примеру
шестого дежа

Л. БУРШТЕЙН,
секретарь парторганизации 

цеха Й  7
Коллектив нашего цеха решил 

последовать примеру цеха № 6 
и создать у себя сквозные техно
логические бригады но обслужи
ванию центрифуг. Первый опыт 
уже проведен. Бригада т. Гармы- 
шевой путем тщательного ухода 
за оборудованием вдвое превыси
ла установленную норму межре
монтного периода, проработав на 
центрифуге № 4 720 часов вме
сто 360 часов по норме.

Сейчас мы готовимся к перево
ду на работу по новому и других 
бригад. Нам с помощью админист
рации завода необходимо пере
смотреть систему оплаты труда в 
бригадах, чтобы повысить заин
тересованность рабочих в прог
рессивных методах, провести не
которые усовершенствования, в 
частности —  ременной передачи. 
Только предварительные под
счеты показывают, что путем пе
ревода бригад цеха на обслужи
вание двух центрифуг вместо од
ной мы сможем высвободить во
семь человек.

Н е 'у с п о к а и в а т ь с я '  
на д о с т и гн у т о м

и. ДЕЕВ,
председатель завкома профсоюза

Успехи, достигнутые коллекти
вом завода, могли бы быть еще 
большими. Сегодня мы должны 
сделать серьезный упрев некото
рым нашим инженерно-техниче
ским работника^ Мы знаем, что 
наши инженеры не белоручки, но 
некоторые из них еще не могут 
отрешиться от кабинетных мето
дов руководства. Большие возмож
ности для внедрения новых мето
дов организации труда имеются, 
например, в цехе Л? 8, а старший 
инженер цеха т. Туров даже / не 
имеет комбинезона, итобы посе
щать рабочие места.

Неудивительно, что в этом цехе 
новшества внедряются медленно, 
с большим запозданием.

Известно, что приемка нечей из 
ремонта в цехе Кг 6 весьма важ
ное дело. Мы справедливо ругаем 
некоторых старших операторов за
недостаточный контроль за этой
операцией. Вместе с этим, нужно 
повысить требовательность и ;к 
старшему инженеру цеха т. Ми
рошниченко и начальнику отде
ления печей т. Вогенсу.

Нам нужно не успокаиваться 
на достигнутом, а усилить сорев
нование сквозных технологиче
ских бригад, повысить нагляд
ность соревнования, внедрить 
опыт передовиков во всех цехах 
завода..

Р е п л и к и
Тов. Марьясин, начальник ла

боратории.. V  ;
— А не пора ли но думать о 

том, чтобы переходить на обслу
живание трех или  метырех пе
чей?

Тов. Горохова, начальник 
производственно - технического 
отдела.

— Тов. Коваленко, в каком со
стоянии оборудование, на кото
ром вы работаете, после 9-ти 
месяцев?

Тов. Коваленко (отвечает).
— Состояние механизмов и 

агрегатов вполне удовлетвори
тельное.
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Добросовестными, исполнительными работницами зарекомендо
вали себя на городском телеграфе экспедитор Нина Кузнецова и до
ставщик телеграмм Октябрина Хантаева.

На снимке: Нина Кузнецова (справа) и Октябрина Хантаева.
Фото К. Костина.

Н а  т е м ы  д н я  

О б е д ы  —  н а  д о м
О каждым годом расширяется 

торговая сеть в городе. Открыва
ются новые магазины, столовые, 
кафе, рестораны. Все это способ
ствует улучшению обслуживания 
трудящихся города. Наряду с 
дальнейшим развитием сети пред
приятий общественного питания, 
улучшается оснащение их техно
логическим и холодильным обо
рудованием, внедрением повсюду 
самообслуживания.

Сколько времени и сил отни
мают у многих домашняя кухня, 
покупка продуктов, приготовле
ние завтрака, обеда, ужина. Не
случайно поэтому постанов
лением ЦК КПСС и Совета
Министров СССР намечено
увеличить уже в 1956 году 
отпуск обедов, завтраков и 
ужинов на дом не менее, чем в 
три раза по сравнению с 1955 
годом.

В ряде столовых, ресторане
«Тайга» эта форма обслуживания 
находит с каждым днем все более 
широкое применение. Сотни тру
дящихся пользуются услугами
столовой $$ 12. Только в апреле 
столовая отпустила на дом около 
пяти тысяч блюд, более полутора
тысяч блюд отпустила на дом 
столовая <№ 14.

Хорошую инициативу в этом 
важном мероприятии проявили
работники ресторана «Тайга».
Здесь не только отпускают обеды 
на дом, но и доставляют по жела
нию потребителей обеды непо
средственно на квартиры. Для 
клиентов, желающих купить обед 
домой, оборудовано специальное 
помещение. В культурной и уют
ной обстановке желающие всегда 

. могут получить в свою или взя
тую напрокат посуду разнообраз
ные блюда и кулинарные изде
лия —  недорогие, вкусные а

питательные. Этому опыту после
довал и ресторан «Саяны».

Однако опыт передовых пред
приятий общественного питания, 
наладивших отпуск пищи на дом, 
не стал еще достоянием большин
ства столовых. Сейчас это прак
тикует лишь треть всех столо
вых конторы общепита управле
ния рабочего снабжения, а в 
ОРСе строительства и того мень
ше. Да и то каждое из них - реа
лизует в среднем лишь несколько 
блюд в день. Особенно плохо 
пользуются услугами столовых 
Ж 1 (директор т. Швалов) и
М  10 (и. о. директора т. П л ато 
ва). Объясняется это прежде все
го недооценкой прогрессивной
формы торговли, отсутствием 
должного руководства и контро
ля со стороны руководителей тор
гующих организаций, призван
ных всемерно улучшать обслу
живание населения. Многое за
висит и от предприятий общест
венного питания, их коллектива. 
В столовой Л» 12, желающие 
взять обеды домой, подолгу стоят 
у раздачи, наравне с самообслу- 
живающими. Здесь не всегда про
дают обеды на дом с 10-процент- 
ной скидкой. К тому же нища в 
этой столовой готовится невкус
ная.' К  сожалению, подобные при
меры имеются и в других сто
ловых.

Предприятия общественного 
питания начали хорошее и нуж
ное дело. Опыт показывает, что 
отпуск, обедов домой, доставка 
обедов на квартиру начинают 
пользоваться у населения боль
шой популярностью. Передовые, 
прогрессивные формы обслужи
вания трудящихся должны по
лучить широкое ' применение во 
всех столовых, ресторанах, кафе 
нашего города.

На Восток!
Прощанье и песни.
И скоро знакомо 
Махнет на платформе платок. 
Стремленье сердец 
И путевка райкома 
Зовут молодежь на Восток. 
Со старшими братьями 
Цели нас дружат,
Их подвиг примером нам

стал.
Для новых побед .
Hast плацдармом послужат 
Алтай и степной Казахстан.

Выть может, мой друг 
И вздохнет откровенно, 
Прощаясь с Москвою-рекой... 
Встречай, Енисей, нас 
И вольная Лена,
Встречай нас, Амур голубой! 
Когда к отправление 
Все будет готово,
Махни нам, знакомый платок! 
К  нобедам ведущее 
Партии слово
Зовет молодежь на Восток.

Олег ЗВЕРЕВ.

Зарубежная печать о франко- 
советских переговорах

Египет
СОВЕТСКО - Ф РАН Ц УЗСКИ Е  

П ЕРЕГО ВО РЫ  
СОДЕЙСТВОВАЛИ  

СМ ЯГЧЕНИЮ  
МЕЖДУНАРОДНОЙ  
НАПРЯЖЕННОСТИ

Печать Египта проявляет 
большой интерес к состояв
шимся в Москве советско-фран
цузским переговорам. Совмест
ное заявление о результатах 
переговоров опубликовано все
ми газетами на видных местах 
и под крупными заголовками.

Египетские газеты едино
душно признают, что советско- 
французские переговоры при
вели к лучшему взаимопонима
нию сторон и содействовали 
смягчению международной на- 
пряженности.

Излагая совместное советско- 
французское заявление, газеты 
останавливаются на тех его 
разделах, где говорится о разо
ружении и необходимости ис
пользования атомной энергии 
исключительно в мирных це
лях, о мерах, которые следует 
принять для укрепления взаим
ного доверия и улучшения отно
шений между государствами.

Особое внимание египетская 
печать уделяет сообщению о 
том, что стороны обменялись 
мнениями по вопросам о поло
жении на Ближнем и Среднем 
Востоке, арабо-израильских от
ношениях и палестинской про
блеме. а также обсудили по
ложение, создавшееся в Алжи
ре.

Печать отмечает, что, как го
ворится в совместном заявле
нии, оба правительства, под
черкнули необходимость доби
ваться мирного урегулирования 
неразрешенных проблем и 
высказались в поддержку ме
роприятий Организации Объе
диненных Наций, предпринима
емых в этом направлении.

Китай

ствование является основным 
течением нашего времени. Ре
зультаты советско-французских 
переговоров укрепляют силы 
этого основного течения.

Югославия

П ЕРЕГО ВО РЫ  О ТКРЫ ЛИ  
НОВУЮ  СТРАНИЦУ 

В ИСТОРИИ СОВЕТСКО  
Ф РАН Ц УЗСКИ Х  
ОТНОШЕНИЙ  

Итоги франко-советских пе
реговоров ’ находятся в центре 
внимания китайской печати.

Газета «Жэньминьжибао» в 
передовой статье, озаглавлен
ной «Новое развитие советско- 
французских отношений», под
черкивает, что эти переговоры 
содействовали взаимопонима
нию и сближению точек зрения 
между СССР и Францией, со
действовали дальнейшему ос
лаблению международной на
пряженности. Успех перегово
ров, пишет газета, был обес
печен дружбой советского и 
французского народов, их стре
млением к сотрудничеству.

Этот успех, отмечает далее 
«Женьминьжибао», явился ре
зультатом мирной внешней по
литики, твердо проводимой Со
ветским правительством, и в то 
же время был достигнут благо
даря стремлению французского 
правительства к ослаблению 
международной напряженности. 
Итоги советско-французских 
переговоров открывают новый 
этап в отношениях между 
СССР и Францией, развитие? 
которых оказывает благоприят
ное влияние на дальнейшее 
смягчение международной на
пряженности.

Комментируя закончившиеся 
в Москве советско-француз- 
скне переговоры, тяньцзиньская 
газета «Дагунбао» в передовой 
статье «Укрепление сил мир
ного сосуществования» также 
отмечает, что эти переговоры 
открыли новую страницу в ис
тории советско-французских от
ношений. Эти переговоры по
сеяли семена развития друж
бы, которые могут дать обиль
ные всходы. В течение несколь
ких дней, пишет газета, взоры 
всего мира были обращены к 
франко-советских переговорам 
и сейчас народы испытывают 
удовлетворение итогами этих 
переговоров, Цирное сосуще

ФРАН Ц И Я И СССР СТАЛИ
БЛ И Ж Е ДРУГ К  Д РУГУ
Югославские газеты «Бор 

ба >> и «Политика» придают 
большое значение франко-со
ветским переговорам в Москве. 
В передовой статье «Париж в 
Москве» газета «Политика» пи
шет:

Успешно завершен еще один 
важный, визит и миролюбивое 
дипломатическое действие: Ги- 
Молле и Пино закончили пере
говоры с советскими руководи
телями и опубликовано совме
стное заявление, представляю
щее большой интерес...Оба пра
вительства общими усилиями 
сумели сблизить свои точки 
зрения в той мере, в какой это 
допускает их нынешняя поли
тика и как этого требует разви
тие событий и сохранение ми
ра.

— На вещи следует смот
реть реально,—продолжает га
зета. Между Востоком и Запа
дом еще нет необходимого вза
имного доверия. Об этом гово
рится и в московском сообще
нии. Это является естествен
ным последствием ненормаль
ного положения периода много
летней холодной войны.

Именно поэтому переговоры 
между Парижем и Москвой 
имеют большое значение, так 
как они могут явиться одним из 
самых важных путей к посте
пенному сближению между 
Востоком и Западом.

В, целом баланс, как нам ка
жется, является положитель
ным: Франция и СССР стали 
ближе друг к другу, лучше по
нимают друг друга, сформули
ровали основы" и рамки взаим
ного сотрудничества, что яв
ляется важным стимулом евро
пейского сближения.

Обе стороны довольны ре
зультатами переговоров, а так 
как они велись на платформе 
мира и сосуществования, то по
чему их не могут приветство
вать и все те, кто борется за 
мир на основе сосуществова
ния? Таким образом, визит Па- 
ринш Москве и дальнейшие 
контакты, которые будут ре
зультатом этих переговоров, 
явятся положительным элемен
том стабилизации в процессе 
улучшения положения на на
шем континенте.

Газета «Борба», комменти
руя франко-советские перегово
ры, пишет: .

Понятно и вполне нормаль
но, что за 4 дня московских пе
реговоров нельзя было решить 
все вопросы и установить раз
личия между советской и фран
цузской позициями по целому 
ряду международных проблем...

Первоочередное значение 
имеет тот факт, что московские 
переговоры проходили в атмо
сфере искренности и обоюдного 
желания найти точки соприко
сновения, подтвердить общность 
взглядов по некоторым вопро
сам и открыть перспективы для

дальнейшего развития совет
ско-французских отношений, ко
торые, судя по коммюнике и 
заявлениям государственных 
деятелей, становятся все более 
гармоническими.

В более широком плане меж
дународных отношений, пишет 
далее газета, особое значение 
имеет тот факт, что установлен 
непосредственный контакт меж 
ду советскими и французскими 
руководителями и тем самым 
устранен еще один барьер на 
пути к сближению и сотрудни 
честву между народами. Сосу
ществование,' о котором гово
рили французские и советские 
государственные деятели и ко 
торому оказывается полная 
поддержка в коммюнике,—те
перь это уже не сосуществова
ние в смысле взаимной тер
пимости и ненападения, а со
существование в смысле благо
желательного взаимопонимания, 
доверия н сотрудничества.

Мы можем лишь приветство
вать дальнейшие действия по
добного рода, которые открыва
ют путь к активному и конст
руктивному сотрудничеству 
между великими державами.

Чехословакия
ПАДАЮ Т Б А Р Ь Е Р Ы ,

СОЗДАННЫЕ 
СТОРОННИКАМИ ' 

холодной ВОИНЫ
ПРАГА. (ТАСС). Газета «Ру

де Право» публикует передо
вую статью, посвященную 
франко-советским переговорам. 
Политика международного > сот
рудничества, пишет газета, оз 
наменовалась еще одной не
оспоримой победой, свидетель
ством которой являютея доку 
менты, подписанные в Москве 
19 мая.

Переговоры между Совет
ским и Французским правитель
ствами, отмечает газета, сде
лали очень многое для установ
ления международного доверия. 
Они велись в дружественной, 
искренней и сердечной обста
новке, в духе взаимопонима
ния и со стремлением добиться 
разрядки международной на
пряженности.

Отмечая, что в ходе перегово
ров было достигнуто сближе
ние по ряду важных вопросов, 
газета пишет, что большое 
удовлетворение во всем мире 
вызвал тот факт, что оба пра
вительства заявили о проблеме' 
разоружения как о неотложной 
проблеме в нынешних услови
ях. Это авторитетное заявление 
должно способствовать тому, 
чтобы проблема разоружения 
обсуждалась без всяких «пред
варительных условий». При 
этом важно то обстоятельство, 
что Французское правительст
во придает огромное значение 
решению Советского правитель
ства об одностороннем сокра
щении своих вооруженных сил.

Теперь, продолжает газета, 
открыта еще шире дверь для 
дальнейших переговоров... Cos- 
данные врагами мира барьеры,; 
до сих пор разделявшие наро
ды, падают.

Редактор В. П, БОГАТЫРЕВ.

ПРИНИМАЕТСЯ ПОДПИСКА НА ГОРОДСКУЮ ГАЗЕТУ
«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» на второе полугодие.

Открыта подписка на новую газету «СОВЕТСКАЯ РОССИЯ - 
орган Бюро ЦК КПСС по РСФСР и Совета Министров РСФСР.

Подписная цена:
С 1 июля до конца года 30 рублей.
на' 1 месяц 5 рублей.
Подписка на газеты принимается в конторе связи, город

ских отделениях связи, пунктами подписки на заводах, в ор
ганизациях, учреждениях и всеми почтальонами.

Ремонтно - строительной 
конторе управления рабочего 

; снабжения прочно требуются 
, инженеры, техники-строители. 
ii столяры, плотники, каменгци-
'! КИ.
ii Обращаться в часы работы 
ь по адресу: 60 квартал, дом 28.

Бердников Гаврил Григорье
вич, прож. на ст. Китой. Усоль- 
ского р-на, Иркутской обл., по 
ул. Гоголя, дом 19. возбуждает 
дело о расторжении брака с 
Бердниковой Тамарой Никола
евной, прож. в пос. Майске, ул. 
Трактовая, дом 146.

Дело будет, рассматриваться 
в нарсуде 2-го участка города.
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